

# Une extension en vue et cinq collaboratrices médaillées

La cérémonie de vœux de l'association Santé Centre Alsace a permis à son président, Guy Zolger, de faire le bilan de l'année 2025, notamment en évoquant l'agrandissement des locaux de la structure, et de dresser les projets à venir, ainsi que de récompenser cinq collaboratrices par la médaille du travail.

Santé Centre Alsace a présenté ses vœux à ses collaborateurs, ce mardi 13 janvier dans ses locaux, rue d'Agen à Colmar. En moyenne, l'association à but non lucratif s'occupe de 111 patients en hospitalisation à domicile (HAD) accompagnés par 90 professionnels et des partenaires libéraux, une prise en charge en progression de 5 %. « L'HAD est aujourd'hui un acteur majeur du parcours de soins », estime Guy Zolger, le président, qui a souligné « le professionnalisme, la souplesse et l'adaptabilité » des équipes.

L'association Santé Centre Alsace, couvrant une zone allant de Benfeld à Guebwiller, est ainsi reconnue pour les hospitalisations à domicile pour la douleur, le traitement des plaies, la rééducation orthopédique et neurologique, les transfusions complexes, la chimiothérapie injectable et les soins palliatifs. Depuis 2024, l'association suit aussi les grossesses pathologiques et est en cours de recrutement pour la pédiatrie.

« L'agrandissement de nos locaux fin 2025 est la concrétisation visible de ce développement. Et par l'importance du



De gauche à droite : Séverine Fetet (argent), Catherine Grimm (argent), Isabel Heitz (argent et vermeil), Jacqueline Moscatelli (argent, vermeil et or) et Carole Scialom (grand or) ont reçu leur médaille du travail lors des vœux au personnel de Santé Centre Alsace, ce mardi 13 janvier. Photo Christelle Didierjean

bassin de vie qui est le nôtre, 400 000 personnes et des projections des besoins futurs, nous avons d'ores et déjà pris une option pour un futur éventuel agrandissement », précise Guy Zolger.

## Agrandissement du local de stockage de matériel

Installée depuis 2011 dans l'ancienne friche de Milupa, pour limiter l'artificialisation des sols, Santé Centre Alsace a ainsi récupéré les 250 m<sup>2</sup> de l'ancien restaurant du site ce qui porte ainsi la surface totale à 1 700 m<sup>2</sup>. Ce nouvel espace a permis la création et le déplacement de bureaux, d'espaces de travail isolés. « L'ancienne salle de réunion, qui a été déplacée, permettra d'agrandir les stocks du matériel médical de 70 m<sup>2</sup> pour atteindre

450 m<sup>2</sup> », détaille Marie-Hélène Raff, la directrice.

Cette cérémonie des vœux a également été l'occasion pour la direction de remettre les médailles du travail à cinq collaboratrices : Séverine Fetet (argent), Catherine Grimm (argent), Isabel Heitz (argent et vermeil), Jacqueline Moscatelli (argent, vermeil et or) et

Carole Scialom (grand or). « J'attache beaucoup d'importance aux médailles du travail. Cette distinction, vous l'avez acquise à l'ancienneté mais elle est aussi signe de qualités telles la compétence, la volonté, l'adaptation, le sens de l'effort et des responsabilités », conclut le président.

• Christelle Didierjean



Marie-Hélène Raff, directrice, et Jean-Noël Raffner, responsable administratif et financier de Santé Centre Alsace, dans le local de stockage de matériel médical, qui va s'agrandir de 70 m<sup>2</sup>. Photo Christelle Didierjean